

がしばる  
皆さんを応援!

## 株式会社島川 ／島川あめ店

株式会社島川は、

江戸時代の1663

(寛文3)年より、「麦

芽水飴」を製造・販

売している会社です。

麦芽、デンプン、米

のみを原料とし、地

元では「島川のあ

め」として親しまれ

ています。麦芽水飴

は、近年まで丸薬の

つなぎや苦みをやわ

らげる原料として、

富山の薬業発展を支えてきました。時

代が変わり、県内に点在したあめ屋の

多くが姿を消すなかで、島川は受け継

いできた製法を使って、麦芽水飴を生

かした商品づくりにも力を入れていま

す。14代当主で代表取締役社長の島川

晉さんと、夫人で取締役のとも子さん

に、これからの中長期について伺いました。

ら5つの鉄釜でじっくりと炊き上げて、

黄金色の麦芽水飴へと仕上げます。

晉さんは、先代の次女、とも子さん

との結婚を機に入社して飴づくりを始

めました。当時はベテランのあめ職人

がいて、仕事の多くを頼っていました

が、ピンチが訪れます。

「ベテランの職人が病に倒れ、さら

に先代も亡くなり途方にくれたことが

ありました。しかし、半ば開き直り、

代々伝わる製法に少しずつ改良を加え

たことが奏功して、おいしい飴づくり

が安定してできるようになりました」

「いろいろと試したなかで、メレンゲ菓子やココナツ菓子などが定番商品となり、ロングセラーのさくら飴や豆菓子もラインナップを増やしました。店頭では、富山市内の洋菓子店の協力を得て開発

されたアイスクリームも販売し、すつきりとした甘さが好評です」

「麦芽水飴にナツツとコーヒーを加えて混ぜたらおいしくできたので、常

ごとに生かしています。

「麦芽水飴の良さをもっと広く知つ

てもらいたい」という思いのもと、日々

おいしい飴づくりを目指し続けている

「島川」を当所はこれからも応援して

いきます!」

おいかけて体にやさしい麦芽水飴を活用した商品開発にも積極的です。

「いろいろと試したなかで、メレン

ゲ菓子やココナツ菓子などが定番商

品となり、ロングセラーのさくら飴や豆菓子もラ

インナップを増やしました。店頭では、富山市内の洋菓子店の協力を得て開発

されたアイスクリームも販売し、すつきりとした甘さが好評です」

「麦芽水飴にナツツとコーヒーを加えて混ぜたらおいしくできたので、常

ごとに生かしています。

「麦芽水飴の良さをもっと広く知つ

てもらいたい」という思いのもと、日々

おいしい飴づくりを目指し続けている

「島川」を当所はこれからも応援して

いきます!」

おいかけて体にやさしい麦芽水飴を活用した商品開発にも積極的です。

「いろいろと試したなかで、メレン

ゲ菓子やココナツ菓子などが定番商

品となり、ロングセラーのさくら飴や豆菓子もラ

インナップを増やしました。店頭では、富山市内の洋菓子店の協力を得て開発

備しています。パンやバターとともによく合います。試食した方からの評判も良く、商品化も検討しています」

### ◆チーム島川で迎える360年



▲工場での飴づくりの様子／社長の晋さん

創業 寛文三年  
**島川あめ店**  
／株式会社島川

住所 富山市古鍛冶町6-7

営業時間 10:00~18:00

定休日 水曜

TEL 425-5104

駐車場 4台



▲富山市古鍛冶町の「島川あめ店」

いう考え方があります。

「飴づくりに携わり

47年になります

く、今でも、つ

くればつく

るほど奥深

く、いつかおい

い飴づくり

く、今でも、つ

くればつく

く、いつかおい

い飴づくり

く、いつかおい

い飴づくり